

# 日々是好日



柏原中学校 1年学年通信

令和2年 11月20日 No.31

## ZOOMで学年集会

休み明けの17日に、学年集会をZOOMで行いました。今回の学年集会は、『コロナとネット』についてと、『学校生活を見直す』の2つのことを話しました。

初めに、『コロナとネット』については、社会の中でも情報の発信の仕方で大きな問題となっています。事実とは違ううわさや、事実でも広がることで傷つく人がいる情報、本人は軽い気持ちでも笑えない冗談などの発信については、控える必要があります。また、軽い気持ちでリツイートしたり『いいね』を押したりすることで、自分も加害者になってしまう可能性があります。コロナ禍でみんなが不安を抱えている中だからこそ、これらのことに気を付けて、ネットと付き合っていきましょう。また、このようなことに気を付けることが、コロナに罹った人や、その家族を思いやることにもつながります。**よりよい社会にするためにも、皆さんで協力し合いましょう。**

次に、井坪先生から**生活の見直し**について話がありました。「入学した時にできていた生活が、今もできていますか？少しずつ気が緩んで、4月にできていたことが、できなくなっていないませんか？」という内容でした。中学校に入学して、様々な面で成長していると思います。しかし、その一方でできていたことが、だんだんとできなくなっていることも事実です。自分を振り返って良くなる方向に成長を続けていきたいですね。

最後に、感染が拡大しています。もう一度、感染防止対策を見直しましょう。まずは、毎朝の健康記録表の記入からです。この、**楽しい毎日を明日も続くように、今こそ1人1人の努力と協力**をお願いします。



## テスト勉強会

今週からテストに向けて、諸活動停止期間となりました。それに合わせて、テスト勉強会を実施しています。これまでも、話してきたように、テストを通して計画を立てたり、実行したりする力を、身に付けることが大切です。

今回も、多くの方がテスト勉強会に参加をしてくれました。その勉強に対する前向きな姿を見ると、うれしくなります。なかには勉強に対して、苦手であったり、嫌いであったりする人もいます。しかし、そのようなことにも、**前向きに取り組むことが、人生における困難に立ち向かう力**となるはずです。

写真は、各授業での勉強に取り組む様子です。



## 来週の予定

**【来週の予定】 最終下校 16:30**

23日(月)	24日(火)	25日(水)	26日(木)	27日(金)
	<b>2学期期末テスト</b>	<b>2学期期末テスト</b>	<b>2学期期末テスト</b>	B日課
<b>勤労感謝の日</b>	<b>社会 技家 音楽 11:25 下校</b>	<b>体育 理科 美術 11:25 下校</b>	<b>数学 国語 英語 11:40 下校</b>	水1 水2 水3 水4 水5 水6 <b>水曜日課</b>

※ 24日～26日は2学期期末テストです。制服登校になるので、ご準備をお願いします。

※ 朝の健康記録表のご協力ありがとうございます。引き続き、校舎に入る前の健康チェックを行いますので、ご協力よろしくお願いします。